



MÉRIEL

le mag'

#140

DÉCEMBRE 2023

MENSUEL D'INFORMATIONS MUNICIPALES

GRAND ANGLE

BILAN DE MI-MANDAT

“LA PROXIMITÉ AVANT TOUT !”

ACTUALITÉ

EPISOL
CONVENTIONNÉE

PORTRAIT

24H D'ENFER !

CULTURE

TOUTE LA FÉRIE
DE NOËL



Plus d'un siècle d'expérience
dans le secteur des Travaux Publics et Privés



- Voirie et réseaux divers
- Aménagements qualitatifs
- Assainissement
- Terrassement
- Maçonnerie
- Pavage

UFS - 218, rue Michel Carré - 95870 Bezons
Tél.: 01 30 76 39 30 - Email : contact@sn-ufs.fr
www.sn-ufs.fr



ESRET
ÉLECTRICITÉ GÉNÉRALE

*vous souhaitez de
très belles fêtes !*

Électricité générale,
rénovation, dépannage,
travaux, neuf.
Solaire, photovoltaïque,
études, installations,
dépannage et maintenance.

06 60 45 18 79
gesret.eric@wanadoo.fr

29, rue des Écoles - 95630 MÉRIEL



RÉGIE PUBLICITAIRE DU MAGAZINE
DE LA VILLE DE MÉRIEL

*Commerçants, artisans ou entrepreneurs,
vous souhaitez faire connaître votre activité ?*

Pour tout conseil ou réservation
de votre espace publicitaire : Frédéric FARAGO

06 11 59 05 32

RÉSERVEZ VOS PLATEAUX DE FRUITS DE MER POUR VOS FÊTES



COMMANDES :

À remettre à la poissonnerie
Pour Noël :
avant le 21/12 au soir
Pour le Nouvel An :
avant le 28/12 au soir



*Thibault et Slim,
Nos poissonniers*

Route de Pontoise

Du lundi au samedi : 8h30 à 20h
Le dimanche : 9h à 13h



leDRIVE



Retrouvez-nous sur
notre page facebook
Intermarché Méry-sur-Oise

Intermarché
SUPER
MÉRY-SUR-OISE

POUR VOTRE SANTÉ, ÉVITEZ DE GRIGNOTER ENTRE LES REPAS. WWW.MANGERBOUGER.FR

ACTUS 4

Episol conventionnée

EN BREF 5

ALBUM 6

"Nanard" à l'honneur
Stop au harcèlement



DOSSIER 8

Bilan de mi-mandat :
"La proximité avant tout !"

PORTRAIT 12

24h d'enfer !

CULTURE 13

Toute la féerie de Noël

PRATIQUE 14

Opération Tranquillité Vacances

TRIBUNES 15



Chères Mérielloises, chers Mériellois,

L'HEURE DU BILAN

Le 28 juin 2020 vous placiez la liste Mériel-Horizon en tête du second tour des élections municipales. La mission que vous nous avez confiée est passionnante. Trois ans après, le temps est venu de vous rendre des comptes à travers un bilan de mi-mandat. La pandémie, la guerre en Ukraine et la suppression de la taxe d'habitation ne nous auront pas facilité la tâche, avec des coûts qui explosent et des recettes en berne. Mais nous n'avons pas à rougir du travail effectué et un bilan complet vous sera transmis début janvier. Désormais, nous sommes entièrement mobilisés sur la deuxième partie de notre mandat, au service des Mériellois.

ADOpte TON MAIRE !

Dès le début de notre mandat, nous avons souhaité avoir le plus de proximité possible avec chaque Mériellois. C'est pourquoi nous avons mis en place des « échanges citoyens », mais aussi des consultations plus ciblées sur des problématiques de quartier. De mon côté, j'essaye d'être le plus disponible possible. Mais pour encore plus d'échanges et de proximité, nous lançons l'opération adoptetonmaire.com. A partir de ce site, ou en contactant la mairie, vous pourrez m'adopter le temps d'une soirée, pour échanger sur notre ville, ses projets et son avenir.

Adoptez-moi le temps d'une soirée !

DÉCEMBRE... DÉJÀ !

La fin de l'année 2023 approche, avec son cortège de festivités. A Mériel, la 4^{ème} édition de notre marché de Noël enchantera petits et grands les 2 et 3 décembre, avec de nombreuses surprises et animations. Le 14 janvier, avec mon équipe, j'aurai le plaisir de vous présenter nos vœux pour la nouvelle année. Mais d'ores et déjà je vous souhaite à toutes et à tous d'excellentes fêtes de Noël et du Jour de l'An.

JÉRÔME FRANÇOIS,

Maire de Mériel, Vice président de la CCVO3F



N° 139, nov. 2023.

Dépôt légal :

Novembre 2023.

2 600 exemplaires.

Directeur de la

publication :

Jérôme François.

Rédacteur en chef :

Jérôme François.

Rédaction :

Julien Bigorne.

Avec la collaboration de Christine Fontaine-Augouy, Pierre Guettier et Sophie Weiss.

Photos : DR, sauf mentions.

Mise en page : Agence WAOW.

Impression : RAS / Villiers-le-Bel.

Régie publicitaire :

LVC Communication

(Frédéric Farago - 06 11 59 05 32)

Mairie de Mériel,

62 Grande-Rue, 95630 Mériel.

Tél. : 01 34 48 21 50. www.meriel.fr



ÉPISOL CONVENTIONNÉE

Le 30 octobre en salle des mariages, Jérôme François, Christophe Chambélin et Béatrice Finkel ont signé une convention tripartite qui unit le Centre Communal d'Action Sociale (CCAS) de la Ville, la Banque Alimentaire de Paris Ile-de-France (BAPIF) et l'association Episol. Depuis quelques jours, cette dernière est habilitée à recevoir, à stocker puis à distribuer de façon récurrente les denrées provenant de la Banque Alimentaire aux bénéficiaires du CCAS qui seront munis d'une carte d'accès. Les distributions auront lieu en semaine et le samedi au 41, avenue de la Pêcherie. Des personnes démunies pourront également être aidées ponctuellement le samedi entre 14h et 17h. Si vous souhaitez faire un don à cette association ou vous engager à ses côtés, contactez Episol sur episolmeriel@gmail.com



CANDIDATEZ AU CMJ

Un mercredi par mois, les membres du Conseil Municipal des Jeunes (CMJ) de Mériel se réunissent à la Salle City pour partager leurs idées, réaliser des projets collectifs et s'engager dans la vie culturelle, sportive, humanitaire ou sociale de la ville. N'hésitez pas à candidater pour rejoindre cette instance destinée aux Mériellois âgés de 9 à 22 ans sur sallicityjeunes@gmail.com. Renseignements complémentaires auprès d'Antoine Isambard les mercredis de 13h30 à 19h et les autres soirs de semaine de 16h30 à 19h à la Salle City.

RECYCLAGE DÉCHÈTERIE MOBILE

Samedi 9 décembre de 9h à 12h30 et de 13h30 à 17h sur le parking situé derrière l'Espace Rive Gauche (rue des Petits Prés), la Ville accueillera une déchèterie mobile. Cette animation, proposée par Paprec, permettra aux Mériellois de jeter leurs encombrants et sera accessible sur présentation d'un justificatif de domicile de moins de 3 mois et d'une pièce d'identité. Dans de grands bacs, vous pourrez jeter bois, déchets verts, ferraille, gravats, déchets d'équipements électriques et électroniques ainsi que des déchets industriels dangereux tels que pots de peinture et aérosols. Attention : bouteilles de gaz, extincteurs et pneus ne sont pas acceptés.

BÉNÉFICIEZ DU PASS'SPORT

Dispositif d'État, le Pass'Sport offre la possibilité chaque année à 1 200 000 jeunes de bénéficier d'une déduction de 50€ pour leur inscription dans un club, une association ou une salle de sport. Sont éligibles les 6-17 ans bénéficiant de l'Allocation de Rentrée Scolaire (ARS), les 6-20 ans percevant l'Allocation d'Éducation de l'Enfant Handicapé (AEEH), les 16-30 ans recevant l'Allocation aux Adultes Handicapés (AAH) et les étudiants de moins de 28 ans boursiers du Crous. Il n'est pas trop tard pour faire valoir vos droits ! Donnez votre code de réduction à votre club avant le 31 décembre. pass.sports.gouv.fr

LE CHIFFRE CLÉ DU MOIS

22 478

Le nombre d'euros économisés en un an, grâce à la coupure de l'éclairage public de nuit.





SPORT ET JEUNESSE PLACE AUX INSCRIPTIONS !

En 2024, le Service des Sports et la Salle City Jeunes proposeront de nombreuses activités aux enfants et adolescents de Mériel. Inscrivez-vous vite !

Vacances de Noël. Du mardi 2 au vendredi 5 janvier, les adolescents de 11 à 17 ans participeront à de grands jeux (y compris de réalité virtuelle) et à des sorties au cinéma et à la Rivière Souterraine de L'Isle-Adam.

- **L'École municipale des Sports.** Du 10 janvier au 7 février, les enfants de 6 à 11 ans (6-8 ans les matins et 9-11 ans les après-midis) participeront à des activités sportives.
- **Séjour d'hiver.** Du vendredi 9 au samedi 17 février, 20 jeunes âgés de 11 à 17 ans pourront skier et découvrir la montagne au cours d'un séjour en pension complète à Villard-de-Lans (Isère).
- **Séjour à Llanwrtyd Wells.** Du 21 au 28 août, le Service des Sports organisera un séjour à l'Abernant Lake Hôtel, hôtel de notre ville jumelée galloise. Des activités sportives et nature seront proposées sur place à 24 enfants de 6 à 10 ans et 24 adolescents de 11 à 17 ans.

Inscriptions et tarifs au « Guichet Unique »,
secrétariat de l'ALSH au 01 34 48 20 23
ou sur inscription@meriel.fr.
Renseignements : 06 60 33 08 90 ou sports@meriel.fr

SÉMINAIRE POUR PARENTS D'ÉLÈVES

Mardi 12 décembre à 19h30 en salle des mariages de la Mairie, la Ville organisera un séminaire pour les parents d'élèves élus. Ce rendez-vous évoquera de nombreux thèmes concernant l'école, le périscolaire et l'accueil de loisirs. Armor Cuisine présentera les repas de la cantine.

INSCRIPTIONS SCOLAIRES

Les inscriptions pour les enfants nés en 2021 en petite section de maternelle (PS), les CP et les nouveaux arrivants sur la commune auront lieu du lundi 15 janvier au vendredi 9 février à l'ALSH, Service scolaire (1, place du Château blanc) les lundis, mardis, jeudis et vendredis de 9h à 12h et de 14h à 17h30. Présentez un livret de famille, un justificatif de domicile et la fiche de renseignements périscolaires à télécharger sur www.meriel.fr

01 34 48 20 25

INSCRIPTIONS À LA CRÈCHE

Située dans le parc du Château blanc et ouverte du lundi au vendredi de 7h30 à 18h30 (hors jours fériés), la crèche "La souris verte" propose 20 berceaux pour des enfants âgés de 4 mois à 4 ans. Mode de garde, il s'agit aussi d'un lieu d'accueil, de rencontres, d'échanges, d'explorations et d'expériences offertes aux enfants de Mériel et à leurs familles. Les préinscriptions pour la rentrée 2024 auront lieu du 2 janvier au 29 février 2024 sur le site de la Ville, www.meriel.fr.

01 34 21 65 65



GALETTE DES ROIS OFFERTE AUX SENIORS

Le Centre Communal d'Action Sociale (CCAS) offrira la traditionnelle galette des rois aux Seniors de Mériel. Les habitants âgés de 65 ans et plus (60 ans pour les personnes percevant une pension d'invalidité) peuvent s'inscrire jusqu'au mercredi 10 janvier en Mairie. **Pour vous inscrire, rendez-vous en mairie pour déposer le coupon-réponse rempli en présentant votre pièce d'identité.**

JEUDI 18 JANVIER À 14H30 Espace Rive Gauche

Coupon à déposer en mairie - CCAS Mériel
Avant le 10 janvier 2024

Nom : _____

Prénom : _____

Date de naissance : _____

Adresse : _____

Tél. : _____

Personne seule Couple



“NANARD” À L'HONNEUR

Le 21 octobre, Bernard Thévenet, l'ancien cycliste, double vainqueur du Tour de France (en 1975 et en 1977), était à l'Espace Rive-Gauche (ERG) pour assister à la projection d'un film retraçant sa carrière. Durant une semaine, Claude Leroy (collectionneur passionné) et l'association Histoire de vélo ont consacré à “Nanard” une bien belle exposition.



DES VACANCES ANIMÉES

Aux vacances de la Toussaint, 36 jeunes de 11 à 17 ans ont participé à une cani randonnée.



BRILLANT ESCAPE GAME

Le 28 octobre, plus d'une centaine de Mériellois ont participé à l'escape game organisé par l'Espace de Vie Sociale (EVS). Objectif : réunir des indices pour trouver la phrase permettant de se libérer d'une pièce close. L'initiative a été couronnée de succès.



DEVOIR DE MÉMOIRE

Le 11 novembre, élus, habitants et représentants des anciens combattants ont commémoré le 105^{ème} anniversaire de l'Armistice de Rethondes. Ce cessez-le-feu avait mis fin aux combats de la Première Guerre mondiale, qui firent 9 millions de victimes dont 1,7 millions françaises.

STOP AU HARCÈLEMENT

La Ville, mobilisée contre le harcèlement scolaire, a formé ses agents et consacré une semaine du 6 au 10 novembre à la sensibilisation, impliquant échanges, projections de film et conférence-débat pour sensibiliser enfants et parents.



TOURNOI SPORTIF

Le 30 octobre au gymnase André Leducq, 50 jeunes ont participé à une rencontre sportive intercommunale organisée par les éducateurs jeunesse des villes de Mériel, Méry-sur-Oise, Presles, Parmain et L'Isle-Adam. Au programme : foot en folie, tchoukball...et fair-play !

GRAND ANGLE

Bilan de mi-mandat



« LA PROXIMITÉ AVANT TOUT ! »

Il y a trois ans, Jérôme François, Mériellois depuis toujours, père de famille nombreuse, commandant de sapeurs-pompiers – chef de groupement, représentant du syndicat UNSA-SDIS au niveau national et personnalité appréciée des plateaux de télévision pour son franc-parler, était élu Maire de Mériel. À mi-mandat, il fait le bilan.

QUEL EST VOTRE REGARD SUR VOS PREMIÈRES ANNÉES DE MAIRE ?

C'est une fonction passionnante dans laquelle je prends beaucoup de plaisir et dans laquelle j'apprends chaque jour. En premier lieu c'est le sentiment d'une grande responsabilité. Par nos actions, nous sommes directement responsables de ce que deviendra Mériel demain.

En second lieu, c'est la complexité. Plus que jamais je considère qu'il ne faut pas céder au simplisme. Les marchés publics et les travaux, par exemple, ont des règles complexes que nous devons respecter. Dans tous les domaines, nous avons bien plus d'obligations qu'un particulier.

Enfin, c'est la proximité. J'aime foncièrement aller au contact des gens, même sur des sujets compliqués. Quand il y a un problème à régler, je n'hésite pas à prendre ma voiture et à me rendre sur place. Nous ne prenons aucune décision à la légère et de ces échanges émergent des solutions. Il est essentiel d'explicitier nos contraintes et de dissiper tout malentendu.





DANS UN SOUCI DE PROXIMITÉ AVEC LES MÉRIELLOIS, VOUS LANCEZ “ADOPTE TON MAIRE”. EN QUOI CONSISTE CETTE OPÉRATION ?

C'est une manière un peu décalée d'aller à la rencontre des Mériellois. Mais les « réunions d'appartement » sont une pratique courante chez mes collègues maires et même le président Giscard d'Estaing les pratiquait déjà en 1975. Au lieu de tenir des permanences en mairie, je préfère aller au-devant des habitants.

L'idée est que des Mériellois se réunissent à une dizaine et « m'adoptent » le temps d'une soirée, autour d'un apéritif le plus simple possible. Paré de ma mallette, de mon stylo et de mes oreilles grandes ouvertes, nous pourrions alors échanger sur la ville et son avenir : projets, circulation, enfance, urbanisme, etc. Je pense que nous serons dans du pratico-pratique.

Les créneaux sont consultables sur adoptetonmaire.com, en contactant la mairie, sur le site de la ville ou encore en écrivant à secretariat.general@meriel.fr.

CETTE ANNÉE, VOS VŒUX, QUI AURONT LIEU LE DIMANCHE 14 JANVIER À 17H À L'ESPACE RIVE GAUCHE, SERONT OUVERTS À TOUS ET PAS UNIQUEMENT SUR INVITATION. POURQUOI ?

Les “Vœux” c'est le moment pour expliquer ce que l'on a fait et ce que l'on veut faire. Et cela intéresse tous les Mériellois. Évidemment, la salle ne pourra pas accueillir 5 600 personnes. Mais au moins, on laisse la possibilité à chacun d'être présent. Il suffit de remplir le coupon-réponse en page 11 de ce magazine et de le déposer en mairie.



LORS DES VŒUX, VOUS PRÉSENTEZ VOTRE BILAN DE MI-MANDAT MAIS, SANS TOUT DÉVOILER, OÙ EN SONT LES THÉMATIQUES DE LA SÉCURITÉ ET DE LA CIRCULATION ROUTIÈRE ?

Deux policiers municipaux et un agent administratif ont été recrutés pour disposer d'une équipe renforcée et donc plus présente sur le terrain. La convention signée avec Butry-sur-Oise permet de mutualiser les coûts. Le nouveau poste de police, en plein centre-ville, rassure et a été très bien accueilli par les commerçants et l'école du centre.

Nous avons la problématique d'automobilistes circulant à vive allure dans les zones pavillonnaires, pour gagner du temps et rejoindre la RN184. Le stationnement sur la route a réduit la largeur circulable et créé des chicanes. Cela a complètement cassé la vitesse sur les voies communales, notamment le matin. Parallèlement, nous avons fluidifié la sortie de Mériel en inversant les priorités du rond-point des Chênes. Désormais, il est plus "rentable" de rester sur les routes départementales et les automobilistes ne s'y trompent pas.



L'OPPOSITION DÉNONCE UN MANQUE D'ENGAGEMENT SUR LE DÉVELOPPEMENT DURABLE. QUE LEUR RÉPONDEZ-VOUS ?

Que nous aussi nous avons plein d'idées, mais encore faut-il les financer. Objectivement, depuis 3 ans, Mériel est engagée dans une démarche écoresponsable. Un éco-guide a été édité et distribué à tous les habitants. Mériel c'est aussi 205 arbres plantés, dont 37 dans le cadre d'un « Plan arbres » réintroduisant des arbres fruitiers quasiment disparus ; des bornes de recharges électriques ; le renouvellement du parc municipal avec des véhicules écologiques ; une déchetterie mobile 3 fois par an ; les trottoirs rendus aux piétons ; un audit énergétique sur tous les bâtiments municipaux ; la coupure de l'éclairage public de nuit et bien d'autres actions encore.


Nous voulons fédérer et ne laisser personne isolé, au bord du chemin. Nous avons créé des événements festifs comme le grand concert d'été, la fête médiévale ou le marché de Noël. Mais aussi des actions solidaires : la mutuelle communale, l'Espace de Vie Sociale, l'épicerie solidaire ou la navette pour les seniors.


Jérôme François



EN DEVENANT MAIRE, VOUS ATTENDIEZ-VOUS À DE TELLES COMPLEXITÉS POUR MAINTENIR LES FINANCES DE LA VILLE SAINES ?

La baisse des subventions de l'État était attendue ; la flambée des coûts des marchés énergétiques beaucoup moins. Pour ne pas augmenter le taux communal des impôts locaux, nous avons dû réduire la voilure sur les dépenses de fonctionnement et se limiter aux chantiers prioritaires sur les dépenses d'investissement. Dès le début du mandat, j'ai souhaité diminuer mon indemnité de Maire de 50% et celle de mes Adjointes a été baissée de 32%. Des choix forts ont aussi été faits comme la coupure de l'éclairage public de nuit, en concertation avec les habitants.

« COMMUNICATION » EST UN MOT QUI REVIENT SOUVENT DURANT VOTRE MANDAT. POURQUOI ?

Nous avons souhaité multiplier les interactions avec les Mériellois, par la mise en place des échanges citoyens, par des consultations de quartier plus ciblées selon la problématique et j'essaie d'être le plus disponible possible. L'opération "Adopte ton maire" devrait encore faciliter ces échanges. Le magazine municipal et le site internet ont été refondus et nous avons ouvert des réseaux sociaux.



EN TANT QUE PÈRE DE FAMILLE NOMBREUSE, VOUS ÊTES LOGIQUEMENT SENSIBLE AUX ENJEUX DE L'ENFANCE ET DE LA JEUNESSE ?



Un "Service Jeune" a été mis en place pour assurer un suivi plus global, de la petite enfance à l'âge adulte. Un Conseil Municipal des Jeunes a été créé, la fête des écoles a fait son retour, l'école municipale des sports a été renforcée et des échanges linguistiques avec notre ville jumelée (Llanwrtyd-Wells) ont été relancés. Notre ville est devenue précurseur dans le domaine de la lutte contre le harcèlement scolaire.

L'agrandissement de l'école du Château blanc est en cours. Enfin, d'autres projets sont à l'étude et notamment la construction d'une nouvelle crèche.

Au regard du contexte financier et de notre engagement à ne pas augmenter le taux d'imposition communal, notre bilan de mi-mandat est bon. Mon équipe et moi-même restons mobilisés sur les 2 ans et demi à venir, et au-delà si les Mériellois nous renouvellent leur confiance en 2026.

VŒUX DU MAIRE À L'ESPACE RIVE GAUCHE - 14 JANVIER À 17H

Le Maire et l'équipe municipale ont le plaisir de vous inviter à la cérémonie des vœux qui se tiendra le 14 janvier à 17h à l'Espace Rive Gauche. Cet événement sera l'occasion de célébrer ensemble la nouvelle année et de partager un moment de convivialité.

Nom : _____

Prénom : _____

Nbre de personnes : _____

Tél.: _____

Email : _____

Afin d'organiser au mieux cette rencontre, nous vous prions de bien vouloir remplir le coupon-réponse ci-dessus et de le déposer en mairie avant le 8 janvier 2024.

PORTRAIT on vous raconte



24 HEURES D'ENFER !

Le 27 août dernier, Jolan et Mathis Elyakouti, deux Mériellois âgés de 19 et 23 ans, remportaient en duos les 24h de Cergy, l'épreuve de Vtt la plus prisée du Val-d'Oise.



Malgré la fatigue, notre concentration est restée maximale,



Ensemble, Jolan et Mathis Elyakouti ont réussi une prouesse le dernier week-end d'août 2023. Les deux Mériellois, frères nés à quatre ans d'intervalle, ont remporté Les 24h de Cergy dans la catégorie des duos. « Cette épreuve de Vélo tout terrain (Vtt), disputée dans le Bois de Cergy, est la plus cotée du Val-d'Oise en réunissant 1 150 participants. L'objectif était de parcourir en relais le plus grand nombre de tours de 6,7 km. Nous avons dépassé nos espérances », raconte Jolan. « En duos, nous avons gagné avec un tour d'avance, égalé le record de notre catégorie (74 tours) et décroché le meilleur classement scratch en 16 éditions (8^e, malgré moult équipes de 4 à 6 vététistes) », précise Mathis.

500 KM... SANS DORMIR !

Leur performance – 500 kilomètres bouclés en une journée - doit beaucoup à leur solidarité. « Nous nous sommes passé le relais à chaque tour, du début à la fin ! Nous avons été l'une des rares équipes à maintenir une telle cadence, supposant des pauses maximales de 20 minutes. Ce sont même nos parents qui se chargeaient de nous fixer le bracelet témoin à la

cheville pour nous éviter de perdre du temps », raconte Jolan, arrivé affûté avec ses 2 000 kms d'entraînement en deux mois sur les routes du Vexin et de l'Oise et ses sorties Vtt dans le Bois des Garennes. « Le parcours, très roulant, convenait bien aux routiers. Mais l'ascension de la "Butte à Juju" et une enfilade de virages en sous-bois nécessitaient de la technique vététiste », poursuit Mathis, qui comptait déjà 3 podiums en 4 participations.

VICTOIRE FRATERNELLE

Les deux sociétaires du CVC Méry, venus au Vtt à l'âge de 8 ans à la suite d'un Forum des associations de Mériel, ont décroché là leur plus belle victoire. Jusqu'ici, ils avaient seulement remporté en duo les 4h d'Achères en 2019, se forgeant le reste de leur palmarès chacun de leur côté. Sur le National de la fédération Ufolep, Jolan avait remporté le titre par équipe minime en 2018 ; Mathis avait décroché la médaille d'argent individuelle en cadet en 2016. Tous deux poursuivent séparément des études d'ingénieur, respectivement en informatique et en génie civil. Mais réunis à Cergy, ils ne formaient qu'une équipe : "Les Cycl'ingés".

AGENDA

SPECTACLE

LE NOËL DE LA FORÊT

Mercredi 13 décembre à 15h à l'Espace Rive Gauche, un spectacle pour enfants sera joué par la Cie Dans les bacs à sable. Dans cette fantaisie musicale, Jean Lou, loup maladroit, épaula les lapins Momo et Garance et devient le chanteur du trio qui fait groover le Noël de la forêt. Interactif et festif !

Gratuit, sur réservation.

01 34 64 87 92



ATELIER / SPÉCIAL ADOS

Mercredi 6 décembre de 15h à 17h, la Médiathèque (1, place Jean Gabin) organisera un atelier "spécial ados". Vingt jeunes âgés de plus de 10 ans seront initiés au dessin Manga par Mister Mango (diplômé de l'Ogaki School, à Gifu au Japon) et aux jeux vidéo (Just Dance 2023, Mario Kart 8 Deluxe, Super Smash Bros, NBA 2K 2023 et Mario Party) par Rémy François (animateur de l'Espace de Vie Sociale).

Gratuit, sur réservation.

01 34 64 87 92



BILLETTERIE EN LIGNE

Pour les spectacles de la saison 2023-2024, réservez et payez vos places en ligne sur billetterie-meriel.mapado.com



**TOUTE LA FÉÉRIE
DE NOËL**

Les 2 et 3 décembre, la magie de Noël soufflera sur Mériel.

Entre marché de Noël place Lechaugnette et spectacle

Le casting des lutins à l'ERG, petits et grands seront conquis.

Samedi 2 décembre de 10h à 19h et dimanche 3 de 10h à 17h, le marché de Noël de Mériel élira domicile pour la première fois sur la place Lechaugnette et dans la cour de l'école du Centre "Henri Renault".

Les enfants, maquillés par des bénévoles, pourront poser aux côtés du Père Noël et être photographiés par Frédéric Bellaches. Un public familial pourra faire un tour en calèche avec Pierre Dargère, assister à l'illumination d'un sapin géant, suivre le spectacle de marionnettes "Tic toc le petit phoque" de Claude Robin et poser pour le caricaturiste Fuzin. Sur scène, la chorale Chœur à cœur, experte de la variété française, les talents de Belliard Productions et les initiations au Modern'jazz par Sylvia, assureront le show.

SPECTACLE ENCHANTEUR

Un défilé, de la place Lechaugnette jusqu'à l'ERG (rue des Petits-Prés), sera organisé **dimanche 3 décembre à partir de 15h**. En cours de route, les enfants pourront faire un tour dans le manège installé place Jean Gabin.



À l'arrivée du parcours, à **16h à l'ERG**, le public, familial, assistera au **spectacle enchanteur "Le casting des lutins"**. Cette pièce captivante jouée par la Troupe de l'Atelier vous plongera dans l'univers loufoque des auditions pour le rôle de lutin au Pôle Nord. Les acteurs, dirigés par un metteur en scène excentrique, multiplieront performances déjantées et rivalités hilarantes. Pour cette représentation de l'opération caritative "Le Père Noël est un rocker", chaque famille de 4 personnes pourra donner un jouet neuf dans son emballage d'origine, qui sera offert à un enfant démuné.

01 34 48 12 16

billetterie-meriel.mapado.com



HORAIRES DE LA MAIRIE

Du lundi au jeudi
8h30-12h // 13h30-17h30
Vendredi
8h30-12h // 13h30-16h30

Permanences

Samedis 2 et 16 décembre de 9h30-12h

CONSEIL MUNICIPAL

La prochaine séance publique
du Conseil municipal se tiendra
le jeudi 14 décembre 2023,
à partir de 20h à l'Hôtel de Ville.



LA MAIRIE RECRUTE
www.meriel.fr

NUMÉROS UTILES

- > Samu 15
- > Samu social 115
- > Police secours 17
- > Gendarmerie 01 30 36 06 00
- > Police municipale 01 34 48 24 16
- > Pompiers 18
- > SOS médecins 95 : 01 30 40 12 12
- > Urgences dentaires
118 418 et dites "soigner"
- > Centre antipoison 01 40 05 48 48
- > Allo enfance en danger 119
- > Violences conjugales 39 19
- > Alcoolistes anonymes 01 48 06 43 68
- > SOS amitiés 01 40 09 15 22
- > Urgences sécurité gaz 0 800 47 33 33
- > Pharmacies de garde :
monpharmacien-idf.fr



OPÉRATION TRANQUILLITÉ VACANCES

La Police municipale assure une surveillance plus particulière durant les absences liées aux vacances de Noël en effectuant des rondes et en alertant les propriétaires en cas de problème. Si vous souhaitez bénéficier de ce service, remplissez le formulaire "Opération Tranquillité Vacances" téléchargeable sur le site de la ville, www.meriel.fr, puis déposez-le au poste de Police municipale, ouvert du lundi au vendredi de 8h à 17h. En vous munissant de l'un de vos comptes France Connect, vous pouvez également vous inscrire grâce au lien suivant : <https://psl.service-public.fr/mademarche/OperationTranquilliteVacances/demarche>. Néanmoins, si cette surveillance policière est dissuasive et limite les risques de cambriolage, restez vigilants ! Lors de votre départ, fermez bien vos portes à double tour, activez votre alarme, placez vos objets de valeur en lieu sûr ou demandez à une personne de confiance de faire suivre votre courrier. Si vous venez d'emménager ou de perdre vos clés, changez les serrures de votre domicile. Photographiez et notez les numéros de série de vos objets de valeur afin de faciliter les recherches menées par les forces de l'ordre, en cas de vol. **01 34 48 24 16**



AGENDA DATES À RETENIR

2 ET 3 DÉCEMBRE	Marché de Noël
3 DÉCEMBRE	Spectacle "Le casting des lutins"
5 DÉCEMBRE	Atelier d'aide au numérique (EVS)
6 DÉCEMBRE	Atelier spécial ados (mangas et jeux vidéos)
9 DÉCEMBRE	Opération Téléthon (EVS)
9 DÉCEMBRE	Déchetterie mobile (ERG)
11 DÉCEMBRE	Collecte de sang
13 DÉCEMBRE	Spectacle "Le Noël de la forêt"
15 DÉCEMBRE	Club lecture
20 DÉCEMBRE	Atelier lecture et relaxation



CARNET DE MÉRIEL

NAISSANCES - Bienvenue

Héloïse LIETARD le 30/10, Lyanna MONTEIRO MENDES le 03/11,
Demba DIABIRA le 03/11, Élio FLEURY le 05/11,
Ezyo BOTCAZOU BAZERQUE le 06/11.

MARIAGE - Tous nos vœux de bonheur

Delphine COSTE et Jean-Marc PESCHEUX le 14/10.

DÉCÈS - Nous présentons nos sincères condoléances aux familles

André DEJEAN le 05/10, Claude GROSSIER le 24/10,
Jean VERVEUR le 08/11.

2024 SERA L'ANNÉE DE LA SOBRIÉTÉ BUDGÉTAIRE

Alors que les réunions budgétaires s'enchaînent avec les différents élus et services, l'année 2024 se profile comme une année de sobriété, durant laquelle nous devons maîtriser le fonctionnement. Le fonctionnement c'est un peu le « train de vie de la commune ». On y retrouve les dépenses du quotidien : petits entretiens des bâtiments, salaire des agents, subventions aux associations, fournitures, eau, électricité, gaz, etc.

L'investissement c'est tout ce qui fait prendre de la valeur à notre patrimoine : achats de matériels durables, constructions, travaux d'infrastructure, acquisition de terrains, etc. Par exemple, nous avons investi dans l'implantation du poste de police municipale en centre-ville, dans l'aménagement de la place Jentel en entrée de ville, dans la construction et l'aménagement de la médiathèque et dans l'achat d'une balayeuse.

Comme pour les particuliers, c'est en maîtrisant notre « train de vie » que nous pourrions investir. Et nos besoins en investissement restent énormes :

- L'extension-rénovation de l'école du Château Blanc est en cours.
- Nous allons devoir profiter de la rénovation de l'avenue Victor Hugo par le département pour enfouir les fils électriques et télécom.
- La partie musée, imbriquée dans la médiathèque, doit être totalement rénovée.
- La réfection des toitures fuyardes de l'Espace Rive Gauche et du gymnase André Leducq, du gymnase Georges Breittmayer et des terrains de tennis couverts permettra de mieux préserver ce patrimoine.

La pandémie, la situation en Ukraine et la suppression de la taxe d'habitation ont créé des défis financiers avec des coûts en hausse et des recettes limitées. Malgré cela, nous avons choisi de ne pas augmenter le taux d'imposition communal. Nous devons donc faire des choix judicieux, dans l'intérêt des Mériellois et dans la limite de nos capacités financières.

Groupe Mériel Horizon

MÉRIEL ENSEMBLE

L'actualité internationale, en particulier au Proche-Orient, risque d'avoir des retombées au niveau local. Attachés comme nous le sommes à la notion de « vivre ensemble », nous sommes inquiets par de possibles conséquences sur Mériel. La montée de l'antisémitisme en France est notable et nous le condamnons fermement. Nous avons été terrifiés par l'attaque terroriste du Hamas et consternés par la riposte du gouvernement israélien d'extrême-droite qui frappe indifféremment cibles combattantes et civiles, tuant des centaines d'innocents, enfants inclus. L'urgence est à la désescalade comme le prône l'ONU. L'action de la diplomatie française doit être tournée vers l'obtention d'un cessez-le-feu immédiat, la libération des otages, la levée du blocus de Gaza, la reconnaissance de l'état de Palestine au côté de l'état israélien pour que les deux peuples réconciliés vivent en paix et en sécurité. C'est notre rôle d'élus, portés par les valeurs républicaines, de l'exiger.

Jean-Michel Ruiz/Claire Douay

REVITALISONS MÉRIEL

Le mois de décembre signe la fin de l'année. Une année difficile à bien des égards avec les nombreux conflits internationaux et les crises économiques qui en découlent. Nous ne pouvons que formuler le souhait d'une accalmie en ce moment de fêtes et de partages. Au niveau municipal, l'année 2023 aura été celle de la concrétisation ou annonce de projets urbanistiques de la part de la majorité. Projet Avenue Victor Hugo et celui des Garennes pour lequel nous espérons réellement une consultation citoyenne et une véritable prise en compte des remarques qui seront faites lors de la nouvelle enquête publique probablement en 2024. Nous réitérons notre demande d'avoir un calendrier de ces futures opérations d'urbanisme et la création de groupes de travail avec toutes les composantes de l'équipe municipale pour réfléchir sur le devenir de Mériel ou réviser le PLU (Plan Local d'Urbanisme). Nous vous souhaitons de belles et heureuses fêtes de fin d'année.

**Eric Jeanrenaud et
Véronique Deneuve**

VOS ÉLUS VIGILANTS

The show must go on !

Comme à son habitude, notre maire aime se mettre en avant et parader. Heureusement le ridicule ne tue pas. La nouveauté, se faire inviter à des apéritifs par les mériellois après le feu de paille que furent les comités de quartier. Notre maire se voit-il comme un Président de la République ? Car rappelons-le, Mr Valéry Giscard d'Estaing venait dîner chez les Français. Un peu de sérieux Mr le Maire, au-delà des mises en scène, qu'en est-il de votre véritable bilan à mi-mandat ?

Quand prendrez-vous en considération l'entretien de notre patrimoine ? Le mobilier urbain qui se dégrade, des toitures abîmées qui fuient, la crèche promise ? Et toujours rien pour nos seniors. Aucun résultat publié sur les multiples études lancées (PLU, circulation, voirie). Pourtant, nombre de ces sujets ont déjà été évoqués en conseil municipal avec des budgets déjà approuvés par les élus. Il est plus que temps que vos promesses laissent place aux actes. #adopteunegare.

J. Rouxel, G. Nève, L. Dumontier.



Les 2 & 3 décembre

Marché de Noël 2023

Samedi : 10h-19h
Dimanche : 10h-17h

Place Léchauguette - Mériel

Samedi 02

10h-12h : Maquillage pour enfants, marionnettiste, caricaturiste, photos avec le Père Noël, balade en calèche...

10h-18h : Magicien

11h-12h : Chorale «cœur à chœur» (association Val en musique)

14h-18h : Animations sculpteur de ballons, maquillage pour enfants, marionnettiste, optimus prime, bumblebee, balade en calèche...

14h-15h : Danse modern'jazz Team Silvia (association GV Mériel)

15h30-16h15 : Sorry for ze noise (Belliard)

16h30-17h : La chanteuse en herbe Manon

17h-18h : Illumination du sapin de Noël

18h-19h : Why not (Belliard)

Fermeture du marché à 19h

Dimanche 03

10h-16h : Balade en calèche, photos avec le Père Noël

11h-12h : L'harmonie de la CCVO3F

14h : Déambulation vers l'Espace Rive Gauche pour le Casting des lutins par la troupe de l'Atelier les jouets*

16h : Casting des lutins à l'Espace Rive Gauche**

Fermeture du marché à 17h

Présence d'un stand Téléthon

* Vous aurez la possibilité de déposer votre jouet neuf au stand ville, tour de manège offert

** Droit d'entrée = un jouet neuf

Pour plus d'informations :
hc.berger@free.fr / n.magne@meriel.fr